

平成 21 年 4 月 25 日発行

每週土曜日発行

☆ 若葉燃える ゴールデンウィーク



▶ パティオのけやき。若葉がまぶしいゾ!!

風良里パティオ(中庭)の欅(けやき)の若葉 が陽光に輝き、また爽やかな風に吹かれて 笑いさざめいているようです。

いよいよ来週より、ゴールデンウィーク に突入。今年前半の大きなヤマ場です。

道の駅南国風良里では様々なイベントで お客様を歓迎いたします。 高速 1,000 円効果 で遠出もしやすいこの初夏の連休、

ぜひ高知県にお越し下さい。

南国 IC を降りて車で3分、県中東部の 表玄関「道の駅南国風良里」にぜひどうぞ。

♪ 道の駅南国風良里 4~5月のイベント

4 月

$24(\mathbb{R})\sim 26(\mathbb{H})$

花・山野草・盆栽・植木まつり 9:00~16:00 ☆ 展示即売・ガーデニング相談・プレゼント等 最終日(26)にはオークションも!!

29(水祝)

♪ 香長中音楽部 ミニコンサート 13:30 より GW 開幕を飾る 地元南国市立香長中音楽部の楽しい屋外コンサート

5月

3 (日祝)、4 (月祝)

恒例!! GW ウェルカムサービス 10:00~15:00 セレモニー(3 日 10:00~) 観光案内・タイムサービス(花鉢プレゼント等)

☆ 2(土)~6(水)は案内人が常駐しています ☆

猫のしっぽ 1,000 円効果。地方高速道の土日祝日上限 1,000 円化(ETC 車限定)が実施され、その 効果はいかが?? 当駅では、出てますね。昨年の対照日との比較で2~3割の入客増、駐車場では 県外ナンバーの車がかなり多く見られます。世界同時不況という社会情勢のなか、海外旅行から 手近な国内旅行にシフトする人も多いのでは。そのような意味で、今回の1,000円化は内需拡大 に一定の効果を上げているように思います。しかし、この施策も始まったばかり。今後この効果を 継続させるためには、「来て良かった」とお客様に感じていただける各施設、また地域挙げての取り 組みも必要。GW のお出かけの際には、南国 IC 直近 道の駅南国風良里に、ようこそ!!